

le dynamisme au service du cadre de vie

Message N° 2022/25 du Conseil communal au Conseil général du 13 décembre 2022

Présentation du rapport REPER – Expertise Jeunesse Un arrêt sur image de la situation des jeunes de Neyruz de 10 à 25 ans

Le Conseil communal a l'honneur de vous présenter l'Expertise Jeunesse intitulée « Un arrêt sur image de la situation des jeunes de Neyruz de 10 à 25 ans » réalisée au début de l'année 2022 par REPER.

1. Introduction

Cette présentation sera animée par M. Adrien Oesch, collaborateur de REPER et responsable du projet REPER, association d'utilité publique, qui a pour mission la promotion de la santé et la prévention des dépendances et des situations à risque chez les jeunes principalement.

Pour rappel, à la suite d'une série d'incivilités survenues sur le territoire communal, l'association a été mandatée par le Conseil communal afin de réaliser une expertise de la situation des jeunes de Neyruz et de réunir des informations sur les situations des jeunes en difficultés afin de proposer des pistes d'intervention.

2. Conclusion

Le Conseil communal invite le Conseil général à accueillir positivement cette expertise.

Message validé par le Conseil communal lors de sa séance du lundi 14 novembre 2022.

Le Conseil communal

